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Carnotzet von Iwan Imboden, Salgesch 
Samstag, 27. Oktober 2007 
18h45-20h00 
 
Anwesend (16): 
Vorstand:  Diego Kuonen (Präsident), Christian Glenz (Vizepräsident), Daniel Imhof (Sekretär), 

Rainer Oggier (Kassier), Thomas Gsponer (Beisitzer). 
 
Mitglieder: Fabian Arnold, Stefan Breuer, Mathias Carlen, Rainer Jossen, Walter Karlen, Daniel 

Kronig, Kathrin Minnig, Michael Schädler, Milena Studer. 
 
D’OBRU: Michael Minnig, Julien Schumacher. 
 
 
Entschuldigt (32): 
Mitglieder: Pascal Abgottspon, Jörg Andenmatten, Philipp Biner, Alain Bregy, Beat Bregy, 

Daniel Eggel, Daniel Furrer, Reinhard Furrer, Dominik Heinzmann, Egon 
Heinzmann, Josiane Imhof, Roland Imhof, Oliver Ittig, Michael Karlen, Alain 
Leiggener, Fabian Loretan, Heiko Loretan, Diego Marty, Sara Montani, Etienne 
Mounir, Thierry Oggier, Olivier Oswald, Patrick Revey, Claude-Alain Schmidhalter, 
Alexander Schwery, Martin Studer, Carole Theler, Oliver Toffol, Jörg Troger, Renato 
Truffer, Stefan Zenhäusern, Stefan Zuber. 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

1. Begrüssung 
Präsident Kuonen begrüsst die 16 anwesenden Mitglieder und Vertreter der D’OBRU.  

Während der GV wird vom Sekretär eine Liste zirkuliert, auf der alle Anwesenden Ihre privaten und 
beruflichen Adressänderungen vornehmen können. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 
F. Arnold wird von der Versammlung zum Stimmenzähler ernannt. 

 

3. Protokoll der Generalversammlung 2006 
Das Protokoll der Generalversammlung 2006 konnte bereits nach der GV 2006 auf der Website der 
D’OBRU Alumni gelesen werden und wird während der GV in schriftlicher Form unter den 
anwesenden Mitgliedern zirkuliert. Zum Protokoll gibt es keine Bemerkungen und es wird von der 
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Versammlung einstimmig angenommen. D. Kuonen dankt D. Imhof für das Erstellen des 
detaillierten Protokolls. 

 

4. Jahresbericht 2006-2007 
In den letzten Jahren wuchs die Mitgliederzahl der D’OBRU Alumni stetig. Im Jahr 2007 zählt die 
D’OBRU Alumni 58 Mitglieder. Vier Neueintritte konnten verzeichnet werden: J. Imhof, 
M. Karlen, A. Leiggener, C. Theler. Alle Neumitglieder mussten sich leider für die GV 
entschuldigen. Erfreulich ist aber, dass 50% der Neueintritte weiblich sind. Austritte gab es keine. 

Präsident Kuonen wiederholt einmal mehr die Ziele der D’OBRU Alumni und orientiert dann über 
die Aktivitäten im Jahre 2007 : 

 

Kontakt mit D’OBRU 
Wie jedes Jahr bezahlte die D’OBRU Alumni das Apero der Generalversammlung der D’OBRU.  

 
The Ark 
D’OBRU-Alumni steht in Kontakt mit The Ark (Eric Plan) und leitet die Newsletters von The Ark 
jeweils an die Alumni-Mitglieder und auch an die Mitglieder der D’OBRU weiter. The Ark hat sich 
mittlerweile zu einem wichtigen Netzwerk entwickelt.  

 
Knowledge Base (KDB) 
An der GV 2006 wurde entschieden wie die Knowledge Base weiterentwickelt und VS-Link 
schmackhaft gemacht werden soll. 

Am 01.12.2006 präsentierten D. Kuonen, Ch. Glenz und O. Oswald (Entwickler der KDB) die KDB 
den Vertretern von VS-Link (Franziska Borter, Sandrine Branca, Rico Meyer und Stefan Bumann). 
Dabei wurde der Zweck der KDB angesprochen: 

- Für die hochqualifizierten Mitglieder (Netzwerk, Präsentation nach aussen, direkte 
Stellenangebote) 

- Für Walliser Arbeitgeber (gemeinsame Präsentation gegenüber potentiellen Arbeitnehmern 
aus dem Wallis) 

- Für Partner (direkte Information über Veranstaltungen). 

Ebenfalls wurde ein konkreter Vorschlag für die Koordination mit VS-Link unterbreitet. Dabei hätte 
sich D’OBRU Alumni um die Systemverwaltung gekümmert und VS-Link um die Verwaltung der 
Datenbank. 

Am 22.12.2006 bedankte sich S. Branca in einem E-Mail für diese Präsentation, führte aber auch an, 
dass VS-Link am Vorschlag der D’OBRU Alumni nichts gewinnt. VS-Link sei aber jederzeit bereit 
gemeinsam mit der Alumni Veranstaltungen durchzuführen. 

Am 06.03.2007 bedankte sich der Vorstand der Alumni bei VS-Link schriftlich, hielt aber auch fest, 
dass man die Absage zum Umsetzungsvorschlag schwer bedauere. Die Alumni wird nun einen 
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eigenen Weg gehen und die KDB primär als Kontaktplattform benützen. Selbstverständlich will 
man weiterhin den Kontakt zu VS-Link aufrechterhalten. 

Auf diese Berichterstattung bzgl. KDB folgt eine kurze Diskussion der GV-Teilnehmer. Generell ist 
man der Meinung, dass diese Entscheidung wohl politische Gründe gehabt hat (Staat hat ja VS-Link 
eigentlich den Auftrag erteilt so etwas zu erarbeiten und jetzt kam die Alumni bereits mit einer 
fixfertigen Lösung). 

R. Oggier erwähnt, dass O. Oswald enorm viel Zeit in die KDB gesteckt hat und es Schade wäre, 
diese jetzt einfach soweit aufzugeben. 

D. Imhof stellt fest, dass die Lösung von O. Oswald für die Grösse einer VS-Link angedacht sei und 
sich für D’OBRU Alumni im Alleingang nicht lohnen würde (z.B. ziehen es Unternehmen vor, 
direkt alle Walliser Arbeitnehmer auf einer einzigen Plattform kontaktieren zu müssen und nicht 
verschiedene Plattformen von verschiedenen Organisationen einzeln). Für die D’OBRU Alumni 
allein würde eine Excel-Liste genügen (Ziel: Kontakt-Datenbank für Mitglieder). 

Ch. Glenz glaubt, dass der Staat Wallis wohl Angst hatte, dass die Alumni und VS-Link Daten 
vermischt würden. 

Anschliessend wird entschieden (9 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen), den Kontakt mit dem Staat 
Wallis nochmals aufzunehmen (evtl. direkt mit Jean-Michel Cina) und der KDB diesmal breitere 
Akzeptanz zu verschaffen (vielleicht kam man ja damals etwas zu früh). Falls man dabei erfolgreich 
ist, wird man innerhalb der Alumni einen Informatik-Kundigen suchen, welcher die Arbeiten von 
O. Oswald weiterführen könnte, da dieser in nächster Zeit nach London ziehen wird. 

 
Flyer 
An der GV 2005 wurde beschlossen einen Flyer zur Vorstellung der Alumni drucken zu lassen. 
Dieser Flyer soll die wichtigsten Informationen zur Alumni beinhalten (Sinn/Zweck, Geschichte, 
geographische Verteilung der Mitglieder, Kontaktdetails) und könnte an D’OBRU, Firmen und 
Interessierte verteilt werden. Die Arbeiten für den Flyer konnten bislang noch nicht angepackt 
werden da man sich zuerst auf die KDB fokussieren wollte. Im nächsten Jahr soll die Arbeiten für 
den Flyer definitiv aufgenommen werden. 

 

5. Information Vorstand DʼOBRU 
M. Minnig vom Vorstand der D’OBRU gibt einen kurzen Abriss über das vergangene Vereinsjahr 
der D’OBRU. 

An der GV waren 40 Personen anwesend. Es konnten 12 Neuzugänge verzeichnet werden.  

Am Berufsinformationstag des Kollegiums Brig waren 4 D’OBRU-Mitglieder aktiv dabei. 

Der Veranstaltungskalender enthielt folgende Anlässe: 

- Filmabend 10.12.2006 
- Bowlingabend 24.01.2007 
- Pokerabend 26.04.2007 
- Seefäscht Port de Vidy 04.10.2007 
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Im Vorstand der D’OBRU gab es zwei Austritte: Karlen Michael und Oberhauser Martin. Für sie 
kamen neu in den Vorstand: Julien Schumacher und Michael Minnig. 

Schlussendlich hält M. Minnig fest, dass die Zusammenarbeit mit der Alumni bestens klappt und 
dankt für die Unterstützung. 

D. Imhof bittet die Vertreter der D’OBRU jeweils auf Ende des Studienjahres dem Sekretär der 
Alumni die Namen und Email-Adressen derjenigen zukommen lassen, welche Lausanne verlassen 
werden (um sie anschliessend zur Alumni einzuladen). 

 

6. Kassenbericht und Revisionsbericht 
Der Kassier Oggier liest den folgenden Kassabericht vor: 

Erfolgsrechnung 2006/07 
 

Bilanz Vereinsjahr 2006/07 
 

Um die Unabhängigkeit garantieren zu können liest Ch. Glenz den Revisorbericht von Revisor 
P. Revey, welcher sich für die GV entschuldigen musste, vor. Der Revisor hat den Kassabericht 
kontrolliert, gratuliert dem Kassier für die professionelle Kassaführung und bittet die GV dem 
Kassier Décharge zu erteilen, was auch geschieht. 

Der Kassier informiert, dass den Alumni-Mitgliedern welche bereits zwei Jahre keine 
Mitgliederbeiträge gezahlt haben ein letztes Ultimatum von 60 Tagen gestellt wird. Bei 
wiederholtem Nichtbezahlen werden sie aus dem Verein ausgeschlossen. 

 

Aktive Passive

Kasse 39.50 Eigenkapital 3144.40

Bankkonto 2930.60 Kredit Vorstand 100.70

Ausstehende Rechnungen 06/07 (8 M.) 200.00 Kredit Mitglieder 0.00

Trans. Ausstehende Rechnungen 05/06 (4 M) 100.00 Trans. Mitglieder 06/07 250.00

Trans. Ausstehende Rechnungen 04/05 (9 M) 225.00

Saldo 3495.10 Saldo 3495.10

Voranschlag 06/07 Rechnung 2006/2007

Einnahmen Ausgaben Einnahmen Ausgaben

Mitgliederbeiträge 06/07 1200.00 1075.00

Ausstehende Rechnungen 04/05 0.00

Sonstiges 35.00 35.00

GV 200.00 1439.50 1600.00

GV Apero 150.00 251.00

Beiträge an d'Obru 150.00 120.00

Spesen 200.00 81.00

Flyer Alumni d'Obru 500.00

Knowledge Base 500.00

Zwischen-Total 1310.00 1700.00 2514.50 2087.00

Gewinn/Verlust 390.00 427.50

1700.00 1700.00 2514.50 2514.50
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7. Budget 2007-2008 
Bezugnehmend auf die vorgeschlagenen Aktivitäten des kommenden Vereinsjahres präsentiert 
Kassier Oggier das Budget 2007/08 wie folgt: 

 

Budget 2007/08 
 

Zum präsentierten Budget gibt es keine Fragen oder Anmerkungen. Das Budget wird von der GV 
genehmigt. 

 

8. Wahlen 
Die Versammlung bestätigt den aktuellen Vorstand in der gleichen Konstellation. Alle 
Vorstandsmitglieder erklären sich bereit für ein weiteres Jahr in der Exekutive des Vereins zu 
dienen. Ebenfalls wird Revisor P. Revey für ein weiteres Amtsjahr bestätigt. 

 

9. Ausblick 2007-2008 
Knowledge Base 
Erneutes Vorsprechen beim Staat Wallis wie oben beschrieben. 

 
Flyer 
Der Flyer der Alumni wird erarbeitet und gedruckt und soll an der nächsten GV bereit sein. 

 

 

 

Voranschlag 07/08

Einnahmen Ausgaben

Mitgliederbeiträge 06/07 1200.00

Ausstehende Rechnungen 04/05 200.00

Sonstiges 35.00

GV 200.00

GV Apero 150.00

Beiträge an d'Obru 150.00

Spesen 200.00

Flyer Alumni d'Obru 500.00

Knowledge Base 500.00

Zwischen-Total 1310.00 1700.00

Gewinn/Verlust 390.00

1700.00 1700.00
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10. Verschiedenes  
Format der GV 

Die Anwesenden schätzen das Format der GV 2007 mit Nachmittagsprogramm und anschliessender 
GV/Nachtessen. Nächstes Jahr soll die GV in ähnlichem Rahmen organisiert werden. 

D. Kuonen dankt den Anwesenden für das Erscheinen.  
 
 
 
 
 
Naters, 02.11.2007 

D. Imhof, Sekretär 


